## AYUNTAMIENTO DE BAYAGUANA, GESTION 2020-2024

**BOLETIN INFORMATIVO O REVISTA ENERO 2023-**

**MARZO 2023** 

# Alcalde de Bayaguana anuncia llevará agua potable a Copey



El alcalde Manuel Pantalio anunció este miércoles que en los próximos días llevará agua potable a la comunidad de Copey, perteneciente al municipio Bayaguana, provincia Monte Plata.

Pantalio sostuvo que logra hacer muchas cosas porque optimiza el gasto y cree en la gente, razón por la que no se ha detenido de trabajar nunca.

La información la dio a conocer Pantalio en su cuenta de Facebook.

«Ahora también Copey tendrá agua potable. Hace tiempo el sistema de agua potable en la comunidad de #Copey ha colapsado. Desde hoy el alcalde anuncia los preparativos para resolver a esa gran comunidad su problema. ¿Qué cómo hacemos tanto? Dice Pantalio; optimizamos el gasto y creemos en nuestra gente. No nos hemos detenido nunca», escribió el edil municipal.

### Alcaldía de Bayaguana llevará agua potable a los hogares de la comunidad Mata Santiago



BAYAGUANA. – El alcalde de Bayaguana, Manuel Pantalio, prometió que solucionará el problema de agua en la comunidad Mata Santiago con la construcción de un mini acueducto que beneficiará a cientos de residentes en esa zona.

«Nosotros estamos trabajando sin descanso y hoy esta comunidad se suma a las que tendrá agua potable, para cambiar la calidad de vida a nuestras gentes, eso ha sido prioridad en nuestra gestión porque somos hechos no solo palabras», expresó Pantalio.

Con este mini acueducto sumarán ocho las comunidades que tendrán resuelto el problema de agua porque, su interés es llegar a cada rincón de Bayaguana.

Así lo afirmó Pantalio.

### Alcalde de Bayaguana: Ministro de Medio Ambiente soltó Monte Plata a su suerte



MONTE PLATA. - El alcalde de Bayaguana, Manuel Pantalio, aseguró este miércoles que el ministro de Medio Ambiente, Miguel Ceara Hatton, ha soltado a su suerte la provincia Monte Plata, la cual ha sido fuertemente afectada por los incendios forestales que se han generado en los últimos días debido a la sequía que afecta al país.

El también exdirector de provincial de medioambiente dijo que esa dirección ha sido desmantelada, asegurando que de donde había 400 empleos hoy hay menos de 20, lo que ha provocado que no haya logística para enfrentar los incendios, producto de la sequía, afirmando que, a su juicio, es por inoperancia del ministro de esa institución.

Dijo que más del 60% de los bosques han sido desmantelado, especialmente en la zona de Los Haitises.

El también exgobernador de Monte Plata reconoció la excelente gestión que está realizando el actual director provincial de Medio Ambiente, Francis Lluberes, de quien aseguró tiene las mejores intenciones para los bosques, áreas verdes y recursos naturales de esta provincia.

Sostuvo el alcalde, que es triste que teniendo Monte Plata el 73 % del territorio del Parque Nacional de los Haitises sea indolente ante esta destrucción definitiva.

El alcalde hizo un llamado al presidente Luis Abinader para que fortalezca el apoyo a esta zona que es necesaria para la vida y el país.

# EL ALCALDE MANUEL PANTALIO Y EL ENCARGADO DE CULTURA HACEN ENTREGA DE UN CHEQUE 50,000 PESO.



Una vez más el Alcalde Manuel Pantalio presente en el fortalecimiento de la cultura y tradición del Municipio.

Entregando un aporte de 50,000 pesos a las comparsas para el desarrollo del carnaval de nuestro municipio. Seguimos avanzando SIN DESCANSO

#### A 3 AÑOS DE LA INUGURACION DEL CENTRO DE TERAPIA LA POBLACION SE SIENTE AGRADEDECIDA DE ESTE GRAN ESFUERZO DEL ALCALDE.



Comunicadora Yamilca Mejía agradece a Manuel Pantalio por sus iniciativas que ha venido realizando por la buena salud de los munícipes.

# AYUNTAMIENTO CONTINUA CON LOS ENCACHE DE CAÑADAS EN LOS BARRIOS.



SIN DESCANSO! Seguimos trabajando en nuestros barrios. Barrio El Suizo. #BayaguanaAvanza #HechosNoPalabras

#### EL ALCALDE MANUEL PANTALIO LLEVA AGUA POTABLE A CASAS DE MATA SANTIAGO.



En ocasiones cuando se va a hablar con los Ayuntamientos del País, a menudo se despacha a la gente con vagas promesas o con la excusa de que no hay dinero para la instalación o resolver un problema de agua...

No obstante, el **Ayuntamiento de Bayaguana** de la mano de **Manuel Pantalio** quien tiene como promesa suministrar los servicios de abastecimiento de agua en toda la zona rural del municipio, En hora buenas Alcalde Manuel Pantalio lleva alegría y agua Potable luego de varias semanas de la comunidad de Mata Santiago no contar el preciado líquido, Hoy es una realidad después de mucho sacrificio de parte del edil los comunitarios de esta zona ya pueden contar con este servicio en sus hogares.

### MANUEL PANTALIO EN APOYO LOS PRODUCTORES DEL CAMPO



El alcalde Manuel Pantalio continua el mantenimiento de los caminos vecinales de la comunidad de Sabana de los Javieles. El Edil del Municipio de Bayaguana que tiene como eslogan. sin descanso, al cual hace honor.

Manuel continúa dándole el apoyo a los comunitarios y productores de esa zona para tener mejor calidad de vida y mayor facilidad de tránsito lo que atrae a cientos de turistas nacionales y local a visitar esta localidad y disfrutar de si belleza natural.

Al mismo tiempo los pequeños empresarios del campo dicen sentirse agradecido ya que tienen un doliente que le escucha en la alcaldía que durante años lo tenían abandonado y ahora pueden sacar sus cosechas con mayor facilidad.

#### AYUNTAMIENTO BAYAGUANA, ORGANIZA MUJERES EMPRENDEDORAS



Muestras de que quieren ser partícipes de este gran proyecto. "Es un proyecto a grandes escalas el cual estamos montando, y el Cabildo de Bayaguana, tiene el interés de que esta incipiente industrial textil muy pronto redundará en beneficio de amplios sectores de la sociedad Bayaguanera", significo Manuel Pantalio.

Bayaguana; En la gráfica un aspecto del encuentro celebrado con la mujeres emprendedoras textiles de Bayaguana, las cuales están siendo organizadas por el Ayuntamiento.

Por Lincon M. Castillo.

### ALCALDE MANUEL PANTALIO LIMPIA TU BARRIO



El alcalde del Municipio de Bayaguana Dr. Manuel Pantalio inicio la jornada de limpia tu barrio varias brigadas de empleados de nuestro ayuntamiento se han desplazado por distintos sectores de nuestra comunidad para realizar la limpieza de las calles, zanjas y puentes entre otros.

El alcalde busca mejorar la calidad de vida y la higienización de cada sector para evitar se propaguen enfermedades atreves de las aguas estancadas y los insectos en las malezas que están en las vías públicas, al mismo tiempo le solicito a la ciudadanía no tirar basura en las calles debido a que los camiones recolectores pasan todos los días por su sector.

#### Alcaldía de Bayaguana inicia trabajos para llevar Agua potable a Comunidad Mata Santiago



 El alcalde se Bayaguana, Manuel Pantalio, anunció el inicio de los trabajos para llevar agua potable a cada hogar de la comunidad Mata Santiago, perteneciente a este municipio de la provincia Monte Plata.

Pantalio manifiesta que pronto está comunidad se sumará a las demás que ya cuentan con el preciado líquido.

Pantalio dijo que trabaja sin descanso y que durante su gestión ha construido más de seis mini acueductos, para que el agua no sea un problema en Bayaguana. Se recuerda que Manuel Pantalio había dicho que para la alcaldía de Bayaguana es de alto interés instalar el sistema de tuberías que lleven el agua potable a los hogares que no cuentan con este servició, así como construir mini acueductos para algunas zonas rurales.

# Alcalde de Bayaguana: Ministro de Medio Ambiente soltó Monte Plata a su suerte



Monte Plata. El alcalde de Bayaguana, Manuel Pantalio, aseguró que el ministro de Medio Ambiente, Miguel Ceara Hatton, ha soltado a su suerte la provincia Monte Plata, la cual ha sido fuertemente afectada por los incendios forestales que se han generado en los últimos días debido a la sequía que afecta al país.

El también exdirector de provincial de medioambiente dijo que esa dirección ha sido desmantelada, asegurando que de donde avían 400 empleos hoy hay menos de 20, lo que ha provocado que no haya logística para enfrentar los incendios productos de la sequía, afirmando que es por inoperancia del ministro de esa institución.

Dijo que más del 60% de los bosques han sido desmantelado, especialmente en la zona de Los Haitises.

El también ex gobernador de Monte Plata reconoció la excelente gestión que está realizando el actual director provincial de Medio Ambiente, Francis Lluveres, de quien aseguró tiene las mejores intenciones para los bosques, áreas verdes y recursos naturales de esta provincia.

Sostuvo el alcalde, que es triste que teniendo Monte Plata el 73 % del territorio del Parque Nacional de los Haitises sea indolente antes está destrucción definitiva.

El alcalde hizo un llamado al presidente Luis Abinader para que fortalezca el apoyo a esta zona que es necesaria para la vida y el país.